邀還宣進出切

令和2年12月18日 No33 大田区立入新井第五小学校 校 長 岡 野 範 嗣

●●●● わあっ!すごーい!! ●●●

日に日に感染者が増え、気持ちの上でも不安な毎日が続きます。こんな時だからこそ、みんなの気持ちが少しでも明るくなるように、入五小の子どもたち全員で、手づくり Xmas ツリーを作ることにしました。

図れたもたちがケガをし ないように丈夫に作ってあり ます。

ツリーの 骨組みとなる 土台は、こ人 が、時間を かけて丈夫

なものを作ってくれました。

このあと、6面あるクリスマスツリーに、飾りつけをした緑色の長三角の画用紙を6学年分貼っていくわけです。

学年毎に個性があって、飾りつけを見ているだけでも、楽しいです。集会委員会の皆さんが、次回のオンライン集会で流す画像を録画していきます。

長かった 2 学期も、あと一週間だね。 クリスマスもあるし、お正月もくるし、たのし みだね。成績はどうかなあ?来年は、今年よ いい年にしたいね・・・・・ そうだね・・・・・・













今年は、例年のように体育館や校庭で児童 集会ができないため、映像を録画するなど下 準備が大変です。このような状況ですが、朝 早くから取材の準備をし、積極的に活動する 子どもたちはとても立派です。



6 学年分のクリスマス飾りは、夕暮れ時の寒い中、先生 方が力を合わせて貼りつけてくれました。



朝、登校してきた子どもたちからは、「ウォーッ!すごーい!!」「クリスマスツリーだあ!」など、反応は上々。自分たちの作ったクリスマスツリーを眺めながら、ワイワイ楽しんでいました。

